



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 042-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Continúa la consolidación de Macro Región Norte

Siete gobiernos regionales se unen para fortalecer proceso de descentralización.

Con la finalidad de seguir consolidando el proceso de descentralización, siete gobiernos regionales que conforman la Macro Región Norte, se reunieron en la ciudad de Iquitos en el primer encuentro del presente año.

Tal encuentro, tuvo como centro del debate la necesidad de fortalecer la unidad de las regiones norteñas, para así poder gestionar ante el Gobierno Central y sus ministerios los presupuestos que se precisan para ejecutar obras que integren al norte peruano y profundicen la descentralización.

En dicha cita, estuvo presente el Lic. Igor Irigoin Cabrera, en representación del Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, quien no pudo asistir debido a que tenía programada una reunión con el pleno del Consejo Regional.

A pesar de ello, el gobernador cajamarquino fue reconocido por sus homólogos por su notable gestión y por su contribución al fortalecimiento de descentralización.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 24 de enero de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA